

Göttinger Friedenspreis Stiftung Dr. Roland Röhl



Stiftung Dr. Roland Röhl - Neues Rathaus - 37070 Göttingen

Presseinformation

Der Göttinger Friedenspreis 2019 wurde von der Jury der Stiftung Dr. Roland Röhl in satzungsgemäßer Wahl dem Verein „Jüdische Stimme für gerechten Frieden in Nahost e.V.“, Berlin zuerkannt. Nachdem darüber eine öffentliche, kontroverse Diskussion aufgekommen ist, stellt die Stiftung fest, dass sie an der Juryentscheidung festhält.

Wir nehmen die Entscheidungen von Stadt, Universität und Sparkasse, die Preisverleihung in diesem Jahr nicht zu unterstützen, mit Bedauern zur Kenntnis.

Die Stiftung verurteilt jede Form des Antisemitismus. Unserer Jury sind bisher keine Vorwürfe bekannt geworden, die nicht auch schon bei der Wahlentscheidung berücksichtigt wurden. Wie diese überzeugend entkräftet werden konnten ist in der öffentlichen Diskussion dokumentiert. Zur Wahlentscheidung der Jury verweisen wir auf die veröffentlichte Begründung (www.goettinger-friedenspreis.de).

Da die Stiftung einen satzungsgemäßen Preisträger 2019 hat, gegen den keine Hinderungsgründe vorliegen, wird sie die Preisverleihung am 9. März 2019 vornehmen. Der Veranstaltungsort wird noch bekanntgegeben.

Sollte von der Seite der Kritiker wie der Befürworter der Preisverleihung Interesse an einer Diskussion miteinander statt an einem gegenseitigen Austausch von Vorwürfen bestehen, ist die Stiftung bereit, bei der Organisation einer solchen, gerne auch im zeitlichen Umfeld der Preisverleihung, mitzuwirken.

21. Febr. 2019

Kontakt:
Hans-Jörg Röhl
030/6056701
roehl@goettinger-friedenspreis.de